

Lugares de nieve, 11/07/24

Día de duelo en La Molina: fallece trabajador de la estación en accidente de tráfico



Ramon Molina ha fallecido a la edad de 49 años. (Foto: La Molina)

La estación de esquí catalana cierra sus instalaciones de forma excepcional en homenaje al trabajador fallecido y observa un minuto de silencio.

Ramon Molina Xixons, conductor de remontes en La Molina, falleció ayer a los 49 años en un trágico accidente de tráfico en Urús.

Según informa el digital Diari de la Neu, el accidente ocurrió el miércoles 10 de julio por la tarde, cuando la motocicleta que conducía colisionó con un turismo en el kilómetro 2,7 de la carretera C-162, en el término municipal de Urús (Cerdanya), en dirección al túnel del Cadí.

Los Mossos d'Esquadra recibieron el aviso del accidente minutos antes de las cinco y media. Las causas del suceso están siendo investigadas. Ramon Molina Xixons, residente en Ger y vecino de Guardiola de Berguedà, perdió la vida en el incidente.

Además de la víctima mortal, una persona que viajaba en el turismo resultó herida de carácter leve, según el Servei Català de Trànsit (SCT), basado en datos del Sistema d'Emergències Mèdiques (SEM). Fue trasladada al Hospital de la Cerdanya para recibir atención médica.

En el lugar del accidente intervinieron dos patrullas de los Mossos, dos dotaciones de los Bomberos y tres unidades medicalizadas del SEM.

En homenaje a Ramon Molina Xixons, la estación de esquí y montaña de La Molina realizó un minuto de silencio y cerró sus instalaciones a las 14 horas de este jueves de manera excepcional y con carácter de duelo.